

# 新年のごあいさつ



大東市長  
東坂 浩一

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆さまには、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は、市政運営および新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、長引くコロナ禍の中、少しずつ日常生活を取り戻しながら、次なる発展に向けての模索を続ける一年となりました。

新しい生活様式への移行やデジタル化の時流をとらえ、行政手続きのオンライン化をはじめとしたデジタル改革を推進するとともに、市制施行65周年式典を、従来ごおりの会場開催から、オンライン上での記念動画の配信に変えるなど、新しい取り組みに挑戦することで、新たな一歩を踏み出せた年であったと感じております。

また、昨年は、飯盛城跡が国

史跡に指定された年でもありました。今年は、その飯盛城を居城とした三好長慶が生誕500周年を迎えます。在りし日の飯盛城をフルCGでイメージ再現した「バーチャル」と、直接訪れて体験していただく「リアル」を組み合わせた「ハイブリッド」という、新しい時代に即した形で、楽しみながら当時に思いをはせていただければと考えています。今後も総合計画に掲げる「幸せのまち大東」をめざして、「市民の皆さまお一人おひとりの幸せ」を「まち全体の幸せ」へと発展させ、その幸せがまた、皆さまの元へ還元される取り組みを一步一步、着実に推し進めてまいりたいと考えております。

最後となりましたが、皆さまにとって本年が素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。



大東市議会議員  
北村 哲夫

あけましておめでとございます。

市民の皆さまには健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、平素より市政の推進ならびに市議会のごさまざまな活動に対しまして、ご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

一昨年より続く、新型コロナウイルス感染症の影響でわが国においても緊急事態宣言などの発出により、産業活動や社会生活が大きく変化し、新たな生活様式が求められる一年となりました。

市民の皆さまには、このような厳しい状況の中、感染拡大防止にご理解ご協力を賜り、深く敬意を表すると共に心より感謝申し上げます。

さて、市議会では新型コロナウイルス感染症防止対策として、議場にいち早くパーティションを設置し、体温自動測定器を整備するなど、感染対策を徹底い

たしました。

また約1年を通して開会している「通年議会」導入のメリツトを生かし、突発的な新型コロナウイルス関連などの重要諸議案に対して、緊急に特別議会を開催し、迅速に対応することができました。

このような状況から、引き続き、未曾有の事態にも即応するため、大東市議会委員会条例の一部を改正し、議会審議の停滞を招くことがないよう、オンラインでの委員会開催を可能とした法的整備を行いました。

新年を迎えるにあたり、議員一人ひとりが「議会人」としての資質向上を図り、決意も新たに議員一同、全力で議会改革にまい進してまいる所存です。

結びに、新型コロナウイルス感染症の終息を願いつつ、本年が皆さまにとって穏やかな一年となることを心から祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。